

1年学年だより

みどり学年
令和2年6月1日(月)
第7-2号

*前回は6号でした(^^;)



今日から授業スタートです！

今日はみなさんの身体の成長の記録をしました。中学校の時期は身体も心も大きく成長する時です。様々なことを学び、考え、経験して下さい。まずは今、自分の前にあることに一生懸命取り組みましょう。わからないことは、先生や周りの仲間に聞いて下さいね。

【今日、持つて帰るもの】

- ・連絡帳
- ・尿検査お知らせ(4日、5日回収)
- ・学年だより
- 他

【今後の連絡】夏服登校

6月2日(火)～6月5日(金)

- | | | | |
|------|-------|------|----------|
| 奇数番号 | 8:25 | 登校完了 | 3時間学習後下校 |
| 偶数番号 | 12:30 | 登校完了 | 3時間学習後下校 |

6月8日(月)～6月12日(金)

- | | | | |
|------|-------|------|----------|
| 偶数番号 | 8:25 | 登校完了 | 3時間学習後下校 |
| 奇数番号 | 12:30 | 登校完了 | 3時間学習後下校 |



- 明日の授業の用意は、毎日連絡帳に記入し、忘れ物がないように家で確認しましょう。
- 学校では、マスクを着用して下さい。(予備で1枚、ビニール袋に入れて持ってきましょう)
- 自宅では、スタディサプリも利用して学習しましょう。
(やり方のわからない人は担任の先生に連絡して下さい)
- 毎朝、検温をしましょう。
- 育友会の提出プリント、保健関係など、まだ提出できていない人は、明日持ってきて下さい。
- 身体ほぐしDAY 参加者は、22日(金)39名、25日(月)39名、28日(火)53名、
29日 47名でした。たくさん友達できたかな～

作文紹介コーナー



「中学校で頑張りたいこと」

僕が中学校で頑張りたいことは、主に二つあります。一つ目は勉強です。国語で長い文などを書く事が苦手なので、文章を書くことを頑張りたいです。もう一つ苦手な教科は社会で、特に歴史が苦手です。歴史上の人物の名前、憲法の名前などが小学校では苦手だったので、中学校では頑張りたいです。二つ目は部活動です。運動することが苦手で、特に走ることが苦手です。体力もあまりないので、スポーツ系の部活動に入って体力を付けたいです。クラブはいっぱいあると思うので、すごく体力を使う部活動にしたいと思います。国語、社会、英語、部活動以外の中学校の行事も楽しく頑張って行きたいと思います。(3組)

「中学校で頑張りたいこと」

今までの私は、何事も誰かに言われてから取りかかることが多く、自分から率先してすることが少なかった。けれど、小学校4年生の時、ある先生の一言が私を変えた。それから私は、何事にも挑戦する勇気をもつことができた。こんな風に自分でも変わることができると思った。だからこそ、中学校では何事も全力で頑張りたいと思う。今、新型コロナウイルス感染症で、世界がたいへんな状況になっている。当たり前のことができず、私も不安で仕方ない。そんな時だからこそ、当たり前の生活を大切にしたいと思う。部活をするにしてもその部活について調べてみたり、体力をつけたり、小さい事でも自分でできることを自分で考えて努力することを続けていきたいと思う。

勉強でもそうだ。苦手な所を復習したり、予習したり、自分に合った勉強法を見つけることに挑戦したい。毎日、続けることは難しいかもしれないが、あきらめずに頑張りたい。友達作りも頑張りたい。今まで毎日当たり前に会って、遊んでいた友達とも今は会えない。毎日、冗談を言ったり遊んだりすることで、私の心が元気でいられたと気づいた。だからこそ、今までの友達も、これから会う友達も大切にしたい。新しく出会った友達には、自分から声をかけていきたいと思う。そして誰かの役に立てる人になりたいと思う。(5組)

